

Queridos alumnos,

Aunque solo soy profesor de una parte de vosotros, quería dirigirme a todos con esta nota para deciros que, como algunos compañeros ya han hecho, podéis contactar conmigo para asuntos relacionados con la tutoría, a través de este correo de educamadrid:

**jose.rozas1@educa.madrid.org**

Hoy mismo se ha sabido que el estado de alarma se amplía hasta el día 13; es importante, por lo tanto, que os organicéis. No se trata de que los profesores os apallemos a tareas, pero sí, en cada asignatura, que podamos estar activos, avanzando en la medida de lo posible, claro, ciertos contenidos, o bien, realizando otras prácticas más susceptibles de ser desarrolladas a distancia. Cada profesor os habrá mandado distintas directrices.

En fin, espero que todos estéis bien, que esto no se os esté habiendo demasiado duro, que tengáis la mente ocupada en cosas que os ayuden a pasar este encierro.

Ya sabéis, confianza y organización.

Un abrazo virtual. Si pensáis que puedo seros de ayuda, no dudéis en escribirme.

José Luis.